

Pratiques de soin et transition écologique

Le CHU d'Orléans était dignement représenté le 27 mars dernier à l'occasion de la première journée du CEMIR (Collège des Enseignants de Médecine Intensive Réanimation) dédiée à l'enseignement de la durabilité en réanimation.

En effet, le docteur Armelle MATHONNET, Responsable du Système de Management de la Qualité (RSMQ) et Praticien Hospitalier en Médecine Intensive et Réanimation (MIR) au CHU d'Orléans et Laurent BOULAIN, conseiller en Transition du GHT45, sont intervenus devant des internes réanimateurs en dernière année pour présenter le Bilan Carbone et économique du service MIR du CHU d'Orléans.

Ce temps de présentation a permis de faire des constats et de présenter des pistes prometteuses pour améliorer les pratiques afin de diminuer les coûts, l'impact écologique des soins et améliorer la qualité de prise en charge des patients.

Il faut noter que les organisateurs de cette journée attendent avec impatience le bilan de l'étude clinique menée par le CHU d'Orléans sur le bilan carbone et économique multicentrique de l'activité de 16 services de réanimation médicale en France.